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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Bernd Dommning  
Mitglieder des Gremiums 
Torsten Bothe  
Michael Dömeland  
Markus Fleck  
Carsten Kriegenburg  
Ingolf Schulz  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
Mitglieder des Gremiums 
Sabine Wanitschka  
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Bernd Dommning begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden 
Bürger und wünschte allen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr. Er stellte die 
Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates Pechau fest. Von 7 Ortschaftsräten waren 6 anwesend. 
Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat Pechau bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 10.12.2015  

 
Der Ortschaftsrat Pechau genehmigte die Niederschrift vom 10.12.2015 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  

 
Herr Dommning berichtete von der heutigen Stadtratssitzung zu folgenden Themen: 

- Austritt eines Stadtrates aus seiner Partei (bleibt weiterhin Stadtrat) 
- Statistische Angaben zu Asylsuchenden in Magdeburg 2015 und 2016 
- Hyperschale im Rotehornpark 
- Imagekampagne der Stadt Magdeburg 

 
5.2. Veranstaltungsplan 2016  

 
Die Reiter des SV Pechau und der Kultur-und Heimatverein Pechau stellte ihre 
Veranstaltungsplanungen für das Jahr 2016 vor. Die anderen Vereine liefern ihre Planungen 
noch, um einen Veranstaltungsplan von Pechau 2016 zu erstellen. 
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5.3. Auswertung der Seniorenweihnachtsfeier und des 

Adventsbasars 
 

 
Herr Dommning berichtete über die Seniorenweihnachtsfeier und den Adventsbasar 2015 in 
Pechau. Beide Veranstaltungen waren sehr gut besucht und sind gut bei den Besuchern 
angekommen. 
 
Herr Dömeland schlug vor, einen Weihnachtsbaum auf dem Gemeindehof zu pflanzen, der den 
Aufwand beim Aufstellen und Entsorgen der jährlichen Weihnachtsbäume ersparen würde.  
 
Der Vorschlag wurde vom Ortschaftsrat Pechau unterstützt. 
 
Herr Dommning schlug vor, wie in anderen Orten das Verbrennen von Weihnachtsbäumen auch 
in Pechau als Veranstaltung zu etablieren. 
 
Herr Bothe schlug vor, den noch stehenden Weihnachtsbaum zu beschneiden und als Maibaum 
zu gestalten. 
 
Herr Dommning sagte: „Vorerst den Baum stehen lassen und wenn ein Entscheidung gegen 
einen Maibaum getroffen wird, kann er immer noch entsorgt werden“.  
 
5.4. Private Feiern (Feuerwerk)  

 
Herr Dommning berichtete von einer Bürgerbeschwerde zu einem Feuerwerk am 27.12.2015 
auf dem Gelände der Gaststätte „Luisenthal“, bei dem es zu Schäden auf dem 
Nachbargrundstück kam. 
Das Feuerwerk war bei der Polizei angemeldet und genehmigt wurden. 
 
Ein Teil des Ortschaftsrates befand, dass das keine Angelegenheit ist, die im Ortschaftsrat 
behandelt werden sollte. Dieser Fall sei eine zivilrechtliche Angelegenheit zwischen dem 
Pyrotechniker und dem Geschädigten. (Versicherungsangelegenheit) 
 
Herr Bothe erklärte, dass die Feuerwerke in Pechau noch im Rahmen bleiben (maximal 10 im 
Jahr). 
 
Herr Kriegenburg äußerte, dass 10 Feuerwerke auch schon ganz schön belastend wären. Wenn 
die Feuerwerke noch zunehmen sollten, müsste der Ortschaftsrat schon darüber sprechen.  
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Frau Warschau wies darauf hin, dass an der Nachtweide (Hauptstraße) Weihnachtsbäume 
abgelegt wurden. Eine Mitnahme durch den Städtischen Abfallwirtschaftsbetrieb erfolgte nicht, 
da die Bäume nicht einer braunen Tonne zugeordnet werden konnten. 
 
Herr Dommning wies darauf hin, dass an der „Alten Feuerwehr“ (Kreuzung Hauptstraße/ Am 
Kanal) noch Laubsäcke liegen. 
 
Herr Dömeland bemerkte, dass alle Anwohner in dem Bereich von Herrn Schneckenhaus 
schriftlich darauf hingewiesen wurden, dass die Laubsäcke im bereitgestellten Container in der 
Breiten Straße im genau genannten Zeitraum entsorgt werden konnten. Leider haben die Bürger 
die gelegenheit der Entsorgung nicht genutzt. 
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7. Verschiedenes  

 
Herr Kriegenburg sprach die geplante Umzäunung des Sportplatzes Pechau an. Dabei sollten 
auch Sträucher und Bäume beseitigt werden. Er sprach sich dafür aus, nochmals darüber zu 
sprechen und zu klären, ob es notwendig ist Bäume und Sträucher im größeren Umfang zu 
entfernen. 
 
Herr Dommning sprach sich dafür aus, den Vorsitzenden des Sportvereins einzuladen und die 
Thematik zu diskutieren. 
 
Herr Bothe informierte, dass eine Anfrage zur Freihaltung der 2. Toreinfahrt des Gemeindehofes 
Pechau, Breite Straße 18 gestellt wurde. Die FFw Pechau nutzt zur Zeit nur die 1. Toreinfahrt. 
 
Der Ortschaftsrat stellte fest, dass für die 2. Einfahrt kein Schild angebracht wurde, dass die 
Einfahrt freizuhalten ist. 
 
Herr Bothe erkundigte sich, ob für 2016 AQB –Kräfte für Pechau kommen. 
 
Herr Dommning erklärte, dass der Heimatverein Pechau AQB-Kräfte für Pechau beantragt hat, 
aber nicht sicher ist, dass Arbeitskräfte für die Maßnahmen des Vereins bereitgestellt werden 
können. 
 
Herr Dömeland berichtete von der Grabenschau 2015 (Anlage 1). 
 
Herr Dommning schlug vor, für einer der nächsten Ortsratssitzungen das LHW einzuladen, um 
den neusten Stand zum Hochwasserschutz zu erfahren. 
 
Der Ortschaftsrat Pechau war mit diesem Vorschlag einverstanden. 
 
Der Ortsbürgermeister schloss die Sitzung um 19.55 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Bernd Dommning Gerald Schneckenhaus   
Vorsitzender Schriftführer 
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